

Objet **[INTERNET] Projet ugi'ring**

De [REDACTED]

À <pref-icpe@savoie.gouv.fr>

Date 28/02/2024 15:33



Humour noir et indécence , c'est nous prendre pour des incultes et des idiots !!!

Nous présenter une USINE VERTE classée SEVESO Haut, il faut oser le faire .

Pollution de l'air ,de l'eau , des sols , du bruit , de la vue, mise en danger de mort des riverains et des passants voilà en résumé ce qui nous attend.

J'ai travaillé 40 ans sur et dans le site de Château Feuillet , j'ai oeuvré et lutté toute ma carrière pour diminuer et neutraliser les nuisances d'une activité industrielle qui n'était pas une référence écologique mais qui avait su se moderniser et progresser malgré un bilan carbone déplorable. Ce qui est proposé aujourd'hui, c'est remplacer un borgne par un aveugle , avec en prime de lourdes menaces et conséquences pour la santé des populations et des opérateurs; tout cela dans l'incertitude de la salubrité et la viabilité de l'activité.En cas d'échec ou d'abandon de la nouvelle activité ou tout simplement d'une reprise par un spéculateur financier ou autre qu'advientra t il du site ?

D'autre part, la façon de procéder est lamentable, promoteurs et élus mettent les gens de la vallée devant le fait accompli ,une nécessité incontournable le tout argumenté par un chantage à l'emploi.Nous ne sommes pas dupes, entre emploi et mutations internes quel sera le vrai chiffre ? Au démarrage de l'activité en 2025 une cinquantaine de personnes pour arriver à environ cent en 2029/30 .C'est insuffisant en rapport aux risques et nuisances sur les biens et les personnes.

Que dire aussi de la dépréciation du patrimoine des propriétaires locaux ? , Que penser des 30 millions d'argent public versés à un entrepreneur privé, de surcroît un groupe Suisse qui normalement bien conseillé ne devrait pas ou peu payer d'impôt à l'État Français.Si le montage financier est bien ficelé, il n'est pas impossible qu'il bénéficie d'exonération de la fiscalité locale.

Il y aurait encore énormément de choses à dire , j'espère que mes oublis ne viendront pas en support ou ne seront pas interprétés comme soutien ou défense des pro UGIRING.

Pour moi et bon nombre des habitants de la vallée ,cette nouvelle menace sur notre territoire de montagne c'est compromettre l'avenir du tourisme, du thermalisme, du bien vivre.

Je vous remercie de bien vouloir noter ma ferme et déterminée opposition à ce projet.

J'ai la responsabilité et le devoir de laisser à mes enfants et petits-enfants une vallée propre où on peut respirer et vivre sans crainte .